

Hospizgruppe lädt zum Singen ein



Jede Stimme zählt!

Die Hospizgruppe plant ein Fest zum 30-jährigen Bestehen. Auch die örtliche Gruppe gründet einen Projektchor. Foto: Plakat Hospizgruppe

DRENSTENFURT. Das außergewöhnliche Motto der Hospizgruppe anlässlich ihres „Geburstages“ lautet: „Du musst nicht gut singen können, Du musst keine Noten lesen, Du musst es nur wollen!“ Anlässlich des 30-jährigen Bestehens der Hospizbewegung im Kreis Warendorf ist für den 18. Juni (Sonntag) ab 11 Uhr ein musikalisches Open-Air-Chorfest geplant. Projektchöre der einzelnen Hospizgruppen können den Menschen, die von der Hospizbewegung begleitet werden, ihre Stimme leihen. Natürlich sind auch Gäste, die nicht mitsingen wollen, eingeladen, an diesem Tag vor den Toren des Hospizentrums in Ahlen (Im-Nonnengarten 10) dabei zu sein und dem melodischen Programm zu läuschen. Im Vorfeld wird

auch bei der Hospizgruppe Drensteinfurt ein zeitlich begrenzter (etwa vier Wochen) Projektchor gegründet werden. Unter dem Motto „Leih´ mir Deine Stimme... – Jede Stimme zählt!“ sind alle Interessierten eingeladen, sich an diesem Chor zu beteiligen und an den geplanten drei bis vier Proben, jeweils donnerstags um 19 Uhr, teilzunehmen, um drei Lieder zu proben. Über Einzelheiten informieren die Ansprechpartnerinnen vor Ort (Margret Becker, ☎ 0 25 08/99 70 75 oder Margarete Naerger, ☎ 0 25 08/ 98 44 33) oder die Hospizbewegung im Kreis Warendorf e.V. (☎ 0 23 82/ 88 90 90 oder unter stimme@hospizbewegung-waf.de). Die Hospizgruppe freut sich auf ein interessantes musikalisches Projekt.